
Data: 18/07/2022
Local: Sala do PET (3° andar- prédio 26F)
Horário: 19h00
Assunto: Reunião Administrativa - ATA 22/2022

COORDENADOR(A)
 Jessica Carvalho De Oliveira

RESPONSÁVEL
pela ATA Maria Eduarda Maldonado Silva

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Arthur D. Chaves; Brenda H.
do Nascimento; Camila S. Hartmann; Carmem
Eduarda R. Flores; Douglas Poschi; Gabrielle da S.
F. de Campos; Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine M.
Souza; Jessica Carvalho; Julia W. Hindi; Luiz F.
Fleck; Maria Eduarda M. Silva; Marina M. Dotto;
Rafaela F. Borin; Vitória L. Beier.

1. Ausências: A petiana Renata R. Soilo não participou da reunião.

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativa ausências: A petiana Renata justificou por e-mail que se ausentou
da reunião porque está acompanhando seu pai no hospital, sua justificativa foi
aceita pelo grupo, visto que está amparada pelo Regimento Interno.

4. Aprovação ATA 20 e 21/2022: as ATAs 20 e 21/2022 foram aprovadas pelo
grupo.

5. Atualizações: A petiana Aimêe leu a ATA, assistiu o Fala Acadêmico, tirou
algumas fotos para serem postadas no Instagram, ouviu um episódio do PETcast
e participou do Desenvolvimento de Petianos sobre Investimento Financeiro. O
petiano Arthur leu a ATA, participou do Desenvolvimento de Petianos sobre
Investimento Financeiro, assistiu o Fala Acadêmico, falou com o Dr. Tiago Fiorini
sobre o AtualizaPET de regeneração óssea guiada, conversou com o professor
Carlos Heitor sobre a videoaula de Afiação de Curetas. Além disso, também
falou com o professor Bruno Lopes de dentística sobre o Hands-on de
Restauração de Dentes Anteriores, enviou mensagem ao Dr. Heitor Cosenza
sobre o PETcast de Implantodontia, informou-se sobre a reserva do laboratório
de prótese, mandou e-mail para o professor Claudio Figueiró, responsável pela
reserva do laboratório e encaminhou para a petiana Carmem Eduarda as
informações do AtualizaPET Hands-on de Restauração de Dentes Anteriores. A
petiana Brenda leu a ATA, participou do Desenvolvimento de Petianos sobre
Investimento Financeiro, auxiliou na organização do Fala Acadêmico e postou
stories no Instagram. A petiana Camila leu a ATA, assistiu o Fala Acadêmico,



participou do Desenvolvimento de Petianos sobre Investimento Financeiro e
participou do acolhimento do petiano Douglas. Ainda, a petiana teve retorno do
aluno Eric e da professora Roberta, reuniu os dados para os certificados do Fala
Acadêmico, fez revisão final do segundo artigo da covid conforme orientações da
tutora Luísa e a petiana Camila está colocando o artigo nas normas da revista
com a petiana Giovanna. A petiana Carmem Eduarda fez o post no Canva do
Hands On do prof. Bruno, participou da reunião do lar das vovozinhas e
organizou os slides do lar das vovozinhas com a petiana Rafaela. O petiano
Douglas participou do acolhimento, leu a ATA, preencheu e enviou o termo de
compromisso para a tutora Luísa, assistiu o Fala Acadêmico e enviou seu e-mail
para a petiana Giovanna para entrar no grupo. A petiana Gabrielle leu a ATA,
participou da reunião do Lar das Vovozinhas, falou com a assistente social do
Lar das vovozinhas: Daniela, arrumou a escala do Lar, participou do
Desenvolvimento de Petianos sobre Investimento Financeiro, foi ao Fala
Acadêmico, todavia acabou antes do previsto, refez a tabela de organização da
sala e trabalhou no artigo abeno. A petiana Giovanna enviou a ATA 21/2022 para
correção do grupo, enviou mensagem ao petiano egresso Henrique
comunicando sobre sua responsabilidade com a finalização da ATA 20, enviou
às petianas Camila e Gabrielle os dados da palestra de Desenvolvimento dos
Petianos sobre o Canva para geração dos certificados, pagou o Caixinha de
maio, participou do Desenvolvimento de Petianos sobre Investimento Financeiro
(dia 13/07), participou no dia 14 do Fala Acadêmico (às 12h) e do Acolhimento
do Novo Petiano (às 20h30) e enviou ao petiano Douglas o termo de
compromisso para seu preenchimento e respectivo envio à tutora. A petiana
ainda encaminhou ao petiano Luiz o endereço de e-mail do novo petiano
Douglas para que ele seja adicionado no grupo e no drive do e-mail do PET e
conversou com a petiana Camila sobre a finalização do Artigo 2 da Covid-19. A
petiana Hanna leu a ATA, encontrou com a Tutora Luísa na última quarta-feira
para registrar o projeto Odontologia do Esporte e participou do Desenvolvimento
de Petianos. A petiana Jessica leu a ATA 20, participou do Desenvolvimento de
Petianos sobre Investimento Financeiro, organizou o Fala Acadêmico do dia
14/07, realizou Acolhimento do novo petiano Douglas e, por fim, encaminhou
para a Tutora o documento do projeto Odontologia do Esporte. A petiana Julia
participou do Fala Acadêmico, do Desenvolvimento de Petianos e leu a ATA. O
petiano Luiz leu a ata, participou do desenvolvimento, organizou o fala
acadêmico, fez o roteiro do PET- Humaniza, fez o download das coisas do drive
e colocou no e-mail novo e configurou o email institucional para receber as
mensagens que estão vão para outro e-mail. A petiana Maria Eduarda leu a ATA,
participou da reunião do Lar das Vovozinhas, assistiu o Fala Acadêmico,
participou do Desenvolvimento de Petianos sobre Investimento Financeiro,
transcreveu a parte de “mitos e verdades sobre saúde bucal” e enviou à petiana
Rafaela para ser adicionada nos slides de apresentação no Lar das Vovozinhas.
A petiana Marina participou do Fala Acadêmico e leu a ATA. A petiana Rafaela
leu a última ATA, participou da reunião do Lar das Vovozinhas, assistiu o Fala
Acadêmico, fez o post sobre o Fala Acadêmico e finalizou os slides da
capacitação do Lar das Vovozinhas junto com a petiana C. Eduarda A petiana
Vitória fez o formulário de pré-inscrição do Atualiza do Kit Acadêmico, continuou
a escrita do projeto do presídio, participou do Desenvolvimento de Petianos de
finanças, assistiu o Fala Acadêmico de quinta-feira, ajudou o petiano Luiz na
escrita do primeiro roteiro do projeto dos surdos e leu a ATA. A tutora Luísa



participou da reunião com a professora Patrícia Marquezan e petianos sobre o
Lar das Vovozinhas, realizou uma reunião com a coordenadora de saúde bucal
Patrícia Campagnol sobre Lar das Vovozinhas (levantamento epidemiológico) e
presídio estadual (sobre empréstimo do escovódromo e ações no local) e uma
reunião com a petiana Hanna para encaminhamento do projeto sobre
Odontologia do Esporte. Também realizou uma reunião com a petiana Camila
sobre o artigo do covid e uma reunião com as novas petianas para realização do
cadastro no Sigpet, encaminhou documento para a coordenação solicitando a
liberação do auditório para a atividade do FalaAcadêmic@, leu a ATA e
participou do Fala Acadêmico.

Pautas e encaminhamentos

6. Escovódromo: A tutora Luísa conversou com a Patrícia Campagnol e ela disse
que pode ser emprestado o escovódromo, porém depende da disponibilidade e
também é preciso marcar horário para retirá-lo e devolvê-lo no CEO. Também foi
abordado sobre a possibilidade de fazer um escovódromo para ser utilizado no
Projeto do Presídio e comprar os itens necessários. Além disso, foi indicado a
solicitação de mais escovas no almoxarifado para uso nos projetos.

7. Retorno Fala Acadêmico: O aluno Eric Favero confirmou o tema sobre
“Propostas e planejamento de vida depois da faculdade”, porém ele não possui
professor orientador, então pretende fazer a apresentação no semestre que vem,
quando conseguir um professor para orientá-lo.

8. Atualiza- PET: A petiana Camila relembrou que o AtualizaPET sobre “Materiais à
base de silicato de cálcio” será dia 16 de Agosto às 19:30h, de forma on-line, com a
professora Roberta Martelo. A professora Roberta perguntou se o seu AtualizaPET
pode ser uma parceira com a Liga de Endodontia, inserindo no layout do certificado
a logo dos dois grupos. O grupo concordou com a ideia da professora e os petianos
Camila, Douglas e Maria Eduarda serão os responsáveis pela organização do
evento, junto com mais dois ligantes de endodontia. Além disso, a petiana Camila
também relembrou o grupo que nesta quarta-feira, 20/07/2022, terá o AtualizaPET
com o técnico Herysson Figueiredo, presencialmente, às 18 horas. Ainda, o petiano
Arthur conversou com o professor Bruno e ele enviou o material necessário, além de
fotos e o nome para divulgação. O petiano também está tentando reservar o
laboratório de prótese e enviou um e-mail para o professor Cláudio Figueiró
solicitando a reserva.

9. PET - Humaniza: O petiano Luiz, com o auxílio da petiana Vitória, fez o roteiro
sobre “Como escolher a escova de dentes”, porém o Grupo achou melhor passar
por uma revisão de algum professor de periodontia, para garantir que as
informações contidas no roteiro vá ao encontro das informações compartilhadas nas



aulas de periodontia. Também, foi abordado sobre a necessidade de uma escala
das duplas que irão realizar os vídeos curtos em Libras, que serão postados no
YouTube e enviados para as instituições. As duplas de petianos que irão gravar os
próximos vídeos são Julia e Gabrielle, Vitória e Arthur. O roteiro pode ser feito nas
férias para que os vídeos sejam gravados no início do semestre que vem. Antes de
gravá-los, é importante falar com a professora de Libras e treinar os sinais para ela
corrigir os erros que possam existir.

10. Planilha Controle Atividades: A petiana Brenda já havia sido adicionada nos
seguintes projetos: Semana Acadêmica/ Simpósio, redes sociais, artigo Abeno e
Comissão de Pesquisa. Já o novo petiano Douglas será adicionado no Projeto
Informativo do 2° semestre, Biossegurança do 2° semestre, Projeto do Presídio e
Comissão de Extensão. Segue abaixo a tabela atualizada com as comissões e seus
respectivos integrantes:

Além disso, a tutora Luísa salientou a importância de atualizar os quadros brancos
da sala com as datas de eventos e projetos e a petiana Julia ficou responsável em
fazer isso.

11. Relato Desenvolvimento dos Petianos sobre Finanças: O grupo relatou que
gostou da palestra, achou bem didática, interessante e esclarecedora, pois muitos
não tinham conhecimento sobre o tema. Os petianos ausentes foram Marina,
Carmem Eduarda e Rafaela.

12. Relato Fala Acadêmico (14/07): O grupo relatou que o aluno Pedro Guerim
estava bem confiante e falou com bastante clareza, porém o tempo de apresentação
foi reduzido. Então, nas próximas atividades é necessário cuidar e avisar o
apresentador sobre o tempo mínimo de apresentação, pois o certificado fornecido
pelo projeto é de 1 hora. Também, vários alunos compareceram ao evento e foram
arrecadadas 10 pastas de dente para doação. Além disso, a petiana Camila sugeriu



fazer um dia com várias apresentações rápidas de alunos em 1 hora. Ainda, foi
abordado sobre a forma de registrar as presenças durante as palestras, sugeriu-se
o uso de qr-code ou continuar com os tablets e computadores, mas reduzir o
número de perguntas no formulário. Por fim, comentou-se sobre a importância de
avisar que mesmo quem não fez a pré-inscrição pode participar do evento, então
ficou determinado que não é mais necessário a realização de pré-inscrição.

13. Lar das Vovozinhas: Semana passada, na terça-feira, dia 12/07/2022, foi
realizada uma reunião com a professora Patrícia junto com as petianas Gabrielle,
Carmem Eduarda, Maria Eduarda e Rafaela e a tutora Luísa. A petiana Gabrielle
salientou que como a escala está sendo alterada frequentemente, ela irá avisar toda
a semana os próximos dias e quem será responsável pelas atividades no Lar. A
primeira palestra será realizada nesta quinta-feira, dia 21 às 13:30h, com as
petianas Aimêe, Rafaela e Carmem Eduarda. Na semana que vem, a palestra será
realizada dia 25/07/2022, segunda-feira, às 11:30h, pelos petianos Arthur e Vitória.
Na primeira semana de agosto iniciarão os atendimentos, então é preciso organizar
os materiais que serão utilizados. Além disso, a petiana Gabrielle também
conversou com a assistente social Daniela sobre a existência de uma parede onde
será projetada os slides e também um projetor do Lar, no entanto ficou decidido que
será levado o projetor do PET para uso nas palestras. Segue abaixo a escala
atualizada:

Data e turno Petianos Atividades

Dia 07/07 (manhã) Gabrielle, Julia, Arthur Conhecer o Lar e as idosas, ver
as necessidades do Lar

Dia 21/07 (tarde) Rafaela, C. Eduarda, Aimêe Palestra (cancelada)
Dia 25/07 (manhã) Arthur, Vitória Palestra
Dia 03/08 (tarde) Renata, Luiz Exame clínico
Dia 08/08 (tarde) Jéssica, Marina, Hanna Exames clínicos

Dia 09/08 (manhã) Hanna Exames clínicos
Dia 15/08 (manhã

e tarde) Jéssica, Camila e Giovanna Exames clínicos

Dia 17/08 (manhã
e tarde) Camila, Giovanna Exames clínicos

Dia 18/08 (manhã
e tarde) Camila, Giovanna Exames clínicos

Dia 18/08 (manhã) Jessica, Hanna Exames clínicos

14. Fala acadêmico: A petiana Julia irá falar com a Professora Natália Brucker de
farmacologia sobre a possibilidade de apresentar um Fala Acadêmico no semestre
que vem, sem data definida ainda.



15. Relato Acolhimento: O petiano Douglas disse que achou bastante proveitoso e
que as petianas Camila, Giovanna e Jessica, que realizaram o acolhimento, foram
bem atenciosas e conseguiram adaptar o horário para encaixar com seus
compromissos. Também relatou que elas enfatizaram várias questões importantes,
explicaram sobre o Regimento Interno do grupo e o tranquilizaram acerca de
questões que ele tinha dúvidas. Além disso, a petiana Jessica disse gostou de
realizar o novo acolhimento e achou bem dinâmico.

16. Materiais PET: A tutora Luísa ressaltou a importância de etiquetar os materiais
do PET em virtude da divisão da sala e da redistribuição dos equipamentos
excedentes entre os departamentos, e para evitar que sejam confundidos com itens
pessoais. Ainda, foi sugerido fazer um inventário dos materiais que o grupo possui
para ver o que está disponível para ser utilizado nos projetos, como para mantê-los
limpos e organizados. Assim, a petiana Julia se comprometeu em etiquetar os
materiais e realizar o inventário solicitado pela tutora Luísa. A petiana também
sugeriu a realização de uma tabela para anotar o que cada petiano retira da sala
para utilização nos eventos e projetos. A petiana Vitória comentou sobre a
necessidade de comunicar o grupo quando algum material do PET for retirado da
sala. Ainda, foi comentado sobre a perda do carregador de um dos tablets e um
fone de ouvido. Ademais, foi reforçado novamente que não é permitido a entrada de
alunos que não são integrantes do PET na sala, visto que se algum material sumir
não é possível ter controle de quem possa ter retirado da sala. As petianas Gabrielle
e Julia salientaram a necessidade de manter a organização da sala e cuidar a
escala dos responsáveis pela limpeza em cada mês. Também, a petiana Camila
abordou sobre a importância de utilizar a TV nas reuniões, e ficou decidido que o
coordenador de cada reunião deve preparar um documento com a ordem das
pautas e projetá-lo para visualização do grupo, além de usar a TV para ensaiar
apresentações relacionadas ao PET. Por fim, ficou acordado que os tablets e
computadores não podem ser levados para casa, somente utilizados na sala do
grupo, e que não devem ser utilizados para assuntos pessoais e que não envolvam
o PET.

17. Odontologia do Esporte: A petiana Hanna informou que na quarta-feira
passada ela e a tutora Luísa registraram o Projeto Odontologia do Esporte no GAP
e na Plataforma Brasil, e nesta semana irão se reunir novamente para ver se será
necessário realizar alguma alteração nas plataformas. A petiana Jessica retirou a
autorização institucional no Departamento de Estomatologia e encaminhou o
scanner para a tutora assinar e fazer o cadastro. Ainda, a petiana Julia ficou
responsável por pedir os dados do Dr. Eli para adicioná-lo no projeto.

18. Videoaulas: O professor Ronaldo do CTE enviou a prévia da videoaula para os
petianos Luiz e Camila. Os petianos irão analisar a videoaula e solicitar as edições
necessárias. Ademais, o petiano Arthur informou que o professor Carlos Heitor
combinou de enviar o roteiro da videoaula de afiação de curetas nesta semana.



19. Chaves: A petiana Jéssica ficou responsável por fazer o orçamento das chaves
da sala do PET para quem ainda não possui. Assim, 4 chaves devem ser feitas para
os novos petianos Aimêe, Brenda, Douglas e Maria Eduarda.

20. Drive: O petiano Luiz informou que irá separar um dia para baixar os arquivos
do drive para o novo e-mail. Também perguntou sobre a utilização do novo e-mail
institucional do PET, que não há limite de memória.

Próximo Coordenador/ Suplente, ATA/ Suplente: Julia/ Giovanna, Jessica/
Aimêe

Encaminhamentos

● Caixinha- conta do PET (Vitória)
● Levantamento de equipamentos
● Lar das Vovozinhas- escala (Gabrielle)
● Uso da TV
● Verificar a possibilidade de fazer a videoaula do professor Blaya

separado
● Drive (Luiz)



Registro da Reunião Administrativa


